

Riccardo Fraccari envoie ses condoléances à la famille du baseball cubain



La Havane, 30 avril, (RHC)- Le président de la Confédération mondiale de baseball-softball, Riccardo Fraccari, a exprimé ses sincères condoléances pour le décès d'Ernesto Reynoso, commissaire national de notre passe-temps national.

Dans une lettre adressée à Osvaldo Vento, président de l'Institut national du Sport, Riccardo Fraccari souligne: «la Confédération est profondément choquée et attristée par la nouvelle du décès inattendu d'Ernesto Reynoso».

Le président de la Confédération mondiale de baseball reconnaît également que «durant son mandat de commissaire, Ernesto Reynoso a joué un rôle très important dans la nouvelle stratégie de développement

du baseball cubain, agissant toujours avec beaucoup de motivation, de professionnalisme et de passion pour notre sport».

Il a écrit qu'il s'agit d'une «grande perte pour le baseball cubain» et a adressé ses «plus sincères condoléances».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255802-riccardo-fraccari-envoie-ses-condoleances-a-la-famille-du-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba